

EINLADUNG

Mit meiner Arbeit möchte ich Denkanstöße geben
und Möglichkeiten schaffen
reale Verbindungen und gefühlsmäßige
Verbundenheit herzustellen.

Über den Köpfen der Gemeinde hängt ein Banner
mit der einfachen aber wichtigen Botschaft.

Schon viele Jahre beschäftige ich mich mit Bäumen,
Tüchern und den Spuren, die Witterung und Lebewesen
auf ihnen hinterlassen.

Zwei dieser Tücher sind in der Kirche zu sehen.

Die an möglichst vielen Orten aufgesprühten Standpunkte
sollen uns daran erinnern, wie es ist sich verbunden zu fühlen.

Vom 31. Mai bis zum 23. August ist jeder eingeladen
teilzunehmen und im besten Fall Verbundenheit zu erleben.

Während des Gemeindefestes am Sonntag, dem 21. Juni,
werde ich die Gemeinde
in einer spektakulären Aktion verbinden.

RoN SCHMIDT

Eröffnung am 31. Mai 2015 um 11:30
in der evangelischen Kirche am Markt

www.wirsindverbunden.de



Evangelische
Kirchengemeinde
Goch

